## Rückblick Herbstbummel 5./6.b Klasse Einige Schülermeinungen:

Das Wandern mit der Musik hat uns Spass gemacht!

Es war recht anstrengend.

Das Wetter war einfach perfekt für unseren Bummel!

Das Feuer war sehr gross. Wir machten eine Feuer-Challenge. Welche Gruppe schaffte es, ein eigens Feuer zu machen?

Die Marshmallows waren oft knapp verbrannt. Sie schmeckten aber gut!

Die Klasse hatte viel Spass und wir waren fair zueinander (meistens).

Die Stimmung war gut!

Das Asterix und Obelix-Spiel war super! Leider sind einige Kinder durch die Brennnesseln gerannt!

Das Highlight war das Bräteln und das Asterix-Spiel.

Das Besondere war, dass wir Wander-DJs hatten.

Wir haben noch eine Vogel-Beerdigung gemacht. Die Blaumeise ruht nun in einem Grab mit Kreuz im Wald.

Typisch unsere Klasse:

Wir sind laut und haben Spass miteinander. Wir verstehen uns gut, helfen einander. Wir sind umweltfreundlich.

Wir nerven uns nicht oder vielleicht ein paar Mal. Wir machen viel Quatsch!



